

Kunsti-Ausflug 3.-6. Klasse

Voller Vorfreude lief die 3.-6. Klasse zur Bushaltestelle in Böckten. Juhu, endlich kam der Bus. Wir waren so viele Kinder, dass der Bus total voll war. Am Bahnhof Sissach stiegen wir aus und liefen zur Kunsti. Es war echt cool wieder auf dem Eis zu stehen. Herr Müller hat Hütchen auf das Eis gestellt, da konnten wir Slalom fahren. Gegen den Schluss haben einige Kinder noch Eishockey gespielt.

Bericht von Luisa und Lias



gezeichnet von Zoe

Hurra! Endlich gehen wir 3.-6. Klasse wieder mal auf die Kunsteisbahn. Wir fahren mit dem Bus. Das Lustige war, dass wir zu viele Kinder gewesen sind, darum mussten die meisten Kinder stehen. Es war wie eine Achterbahnfahrt, weil es geholpert hat. Als wir ankamen, hatten wir alle ziemlich kalt. Am Anfang konnten wir noch nicht so gut Schlittschuhlaufen, aber etwa nach 30 Minuten konnten wir das alle schon viel besser. Ein paar haben noch Fangen gespielt. Das war wirklich super. Am Schluss assen wir ein leckeres Znüni, aber natürlich nicht auf dem Eis, sondern an einem schönen Plätzchen. Ich (Linn) bin nur zweimal umgefallen. Ich (Anouk) kann jetzt schon viel besser Schlittschuhlaufen.

Bericht von Anouk und Linn